

Firmas por la libertad de Jean-Philippe Casabonne

Los compañeros del Sindicato Nacional de Enseñanza Secundaria de Francia (SNES) están promoviendo una campaña de recogida de firmas pidiendo la puesta en libertad de Jean-Philippe Casabonne. El texto que reproducimos y las primeras firmas recogidas apareció, además de en la prensa profesional, en «Le Monde» del sábado 20 de febrero.

Comunicado por la libertad de Jean-Philippe Casabonne

Jean-Philippe Casabonne, estudiante supervisor de Pau, fue detenido el 6 de julio de 1987 en España, donde estaba de vacaciones.

Hasta la fecha sigue en prisión, acusado de complicidad con ETA, sobre la base de un dossier que aporta, según su abogado, una sola prueba: su nombre y dirección de vacaciones encontrados en posesión de dos españoles, después de ser arrestados, acusados de pertenecer a ETA.

Durante cinco meses no se había adjuntado al dossier de acusación ninguna otra prueba que nunca ha sido objeto de un examen contradictorio.

Ante lo reducido del dossier y la ausencia de hechos establecidos, pedimos la puesta en libertad de Jean-Philippe Casabonne.

Firmas:

Vuillat Monique, secrétaire générale du S.n.e.s.;

Jouffa Yves, président de la Ligue des droits de l'homme;

Simbron Yannick, secrétaire général de la F.e.n.;

Angleraud Daniel, secrétaire confédéral C.g.t. «Droits et Libertés»;

Auduc Jean-Louis, secrétaire général adjoint du S.n.e.s.;

Barbarant Jean-Claude, secrétaire général du S.n.i.-P.e.g.c.;

Belorgey Jean-Michel, député de l'Allier, Ligue des droits de l'homme;

Brana Pierre, secrétaire national aux libertés et aux droits de l'homme du Parti socialiste;

Camy-Peyret Etienne, militant syndicaliste;

Chombart de Lauwe Marie-José, psychosociologue;

Daum Albert, secrétaire national du S.n.e.s.;

Escarpit Robert, professeur-écrivain-journaliste, conseiller régional d'Aquitaine;

Filloux Jean-Claude, professeur d'université, président de la commission Education, Ligue des droits de l'homme;

Fiori-Duharcourt Nicole, secrétaire général du S.n.e. Sup.;

Gaillot Jacques, évêque d'Evreux;

Goutmann Marie-Thérèse, membre du comité central du P.c.f., secrétaire du Comité de défense des libertés et droits de l'homme en France et dans le monde;

Jacquard Albert, professeur; Le Goff Jacques, directeur d'études E.h.e.s.s.;

Manceron Gilles, enseignant, membre du Comité central de la Ligue des droits de l'homme;

Piquet René, député européen;

Rebérioux Madeleine, professeur d'université, vice-présidente de la Ligue des droits de l'homme;

Ribeiro Catherine, artiste;

Szajnfeld Raphael, professeur de collège (P.e.g.c.), syndicaliste;

Toussenel Pierre, secrétaire général adjoint du S.n.e.s.;

Verdier Robert, président d'honneur de la Ligue des droits de l'homme;

Vidal-Naquet Pierre, professeur;

Wallon Bernard, président de la Commission information de la Ligue des droits de l'homme;

Weber Louis, secrétaire général adjoint du S.n.e.s.;

Weyl Rolant, avocat.